

Xalapa, Ver. A 21 de Junio de 2021.

Participa personal de CEDH en simulacro de sismo



Con el objetivo de contribuir al fortalecimiento en las capacidades de reacción de las unidades internas de protección civil y sus brigadas ante la eventualidad de alguna emergencia o desastre, personal de las distintas áreas que conforman oficinas centrales de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) participaron en el simulacro de sismo efectuado este lunes.

La actividad se realizó en atención a la convocatoria emitida por la Secretaría de Protección en coordinación con el Gobierno de México, la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana y la Coordinación Nacional de Protección Civil (CNPC), para participar en el Primer Simulacro Nacional de Evacuación de Inmuebles SINAPROC-México 2021, realizada el 21 de junio del presente a las 11:30 horas.

Personal capacitado como parte de las brigadas de evacuación fueron los responsables de coordinar estas actividades que contribuyen también a fomentar la cultura de la protección civil en los edificios públicos.

La Doctora Namiko Matsumoto Benítez, presidenta de la CEDH; así como Adolfo Toss Capistrán y Lorena Elizabeth Rodríguez Leal, Contralor Interno del organismo y Directora de Administración respectivamente, participaron en estas actividades.